

## 献血にご協力ください！

ー保健グループー

冬場になると献血協力者が減少するため、輸血用血液が不足します。  
寒さが厳しい季節ですが、積極的な献血へのご協力をよろしくお願いします。

日時：平成28年2月3日（水）13:00～16:00

場所：香川支所駐車場（受付：香川支所ロビー）

献血可能年齢：男性17～69歳の方・女性18～69歳の方

\*65歳以上の献血については、60～64歳の間に献血経験がある方に限ります。

献血可能体重：体重50kg以上の方

400mL献血でのご協力をお願いします。

<問い合わせ先>香川保健センター TEL 879-0371



## みんな集まれスーパー玉入れ

ー川東地区体育協会ー

平成28年2月21日（日）2016川東元気フェスティバルを開催します。

今回は第2回スーパー玉入れを実施します。

「スーパー玉入れ」は定められた人数の選手が合計50個（アジャスタボール×49個、アンカーボール×1個）のボールをバスケットに入れるまでの時間を競うタイムトライアルスポーツです。

主なルール

- ①出場選手は6名、チームは補欠を含め8人以内です。
- ②スタートはフライング防止のため後ろ向きからとなります。
- ③アジャスタボールを先に入れ、アンカーボールは一番最後に入れます。
- ④50個のボール全部入っていないと失格。
- ⑤棒などの道具を使ったり、肩車などでの投球は失格。
- ⑥ボールがバスケットにかかっている場合セーフ。バスケットにかかっているボールをアンカーボールで落としてもセーフ。
- ⑦選手以外の方がアジャスタボールに触れると失格となります。



競技は年代別に分けて実施予定。年代が低いと籠の高さが低くなります。

今回公式競技に使用されている玉を使用しますので、大幅なタイムの短縮が期待できます。

たかが玉入れ！されど玉入れ！スーパー玉入れ

みなさんの参加をお待ちしております。

<問い合わせ先>川東地区体育協会 山田まで TEL 090-2823-6130

## 川東校区各団体の行事予定

行	事	対象者	関係団体	連絡先
<b>1月</b>				
15金	元気会（岩崎自治会館）	70才以上、ディサービス非利用者	福祉委員協議会	879-2380
24日	高松エアポートクリーン作戦	一般	衛生組合協議会	879-4215
<b>2月</b>				
1月	ふれあい広場（川東コミセン）	70歳以上の方	福祉委員協議会	879-2380
3水	献血（香川支所）	一般	高松市香川保健センター	879-0371
21日	2016川東元気フェスティバル	一般	川東地区体育協会	090-2823-6130
〃	保健委員会研修会	一般	保健委員会	879-0371
<b>3月</b>				
7月	ふれあい広場（川東コミセン）	70歳以上の方	福祉委員協議会	879-2380
13日	第3回校区一斉清掃	一般	衛生組合協議会	879-4215



川東校区の登録人口 (27年12月1日現在) 対前年同月比	
人口	7,775 (-117)
男性	3,784 (-60)
女性	3,991 (-57)
世帯数	3,165 (+0)
市人口	429,442 (+206)



新年明けましておめでとうございます。  
早いもので高松市と合併し10年が過ぎ、コミュニティ協議会は10年目の年を迎えました。「自分たちの地域は自分たちの手で」を基本に皆様と共に「安全安心で住み良いまちづくり」を目指して様々な事業を進めてまいりました。

これからも少子高齢化が進む中、子育て支援・高齢者福祉・防災など共に助け合う「共助」で結ばれたまちにならなければなりません。

さらなる皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

川東校区コミュニティ協議会 会長 真鍋 隆幸

## 川東校区内の申年の方にききました。 今年のご目標

東谷 久保田 村瀬 光弘



だんだんと1年間が早くなってくるようです。自分の為に使う時間が長く取れるようになり、したい事が沢山あるがなかなか、実行できないで日々過ごしています。10年くらい前から始めた歩き遍路、1番の札所霊山寺から高知→愛媛→香川県の国分寺まで歩いて来ました。今年は大窪寺まで頑張って結願します。これが目標です。孫や家族地域の人々とかかわり良い歳を取り、楽しく遊び、旅行、ボランティア、少しの仕事をし、妻と仲良く健康で充実した年でありますように願っています。

川東上 橋谷 冬紀



3回目の年男になり思うことは家族に支えられて今があるということです。仕事が忙しく中々一緒にいる時間を作れないのがネックになっていますが出来る限り今までもこれからも作っていきこうと思います。また自分の中の目標も軸をぶらさずに今、目の前にあることを一生懸命にこなし、周りの人への感謝の気持ちを忘れずに家族と共に歩んで行こうと思います。

## こんにちは！香川交番です

vol.22

明けまして、おめでとうございます。  
本年も香川交番をよろしくお願いいたします。  
本年は、日本でサミット（主要国首脳会議）が伊勢志摩にて開催されます。高松においても大臣会合が開催されます。昨今、サミット等の国際行事がテロリストの格好の標的となっており、各国で無差別テロが発生していることから、不審者、不審物等に対する警戒を強化してください。  
不審者として、  
・短時間に何回も同じ場所を通過する  
・双眼鏡等で施設の状態を確認している  
・従業員、警備員の動き、防犯カメラの位置を確認している等の特徴があります。  
そのような者を発見すれば、110番をしてください。



香川交番 所長 平井 一伸

川東小学校5年 國村 映実



今年は小学校の最上級生になります。6年生になると勉強がむずかしくなると思うので時間を大切に使い、しっかりと学習していきたいです。そして最上級生として、下級生のお手本になれるように責任ある行動をとりたいです。

昨年は文化祭で、歌舞伎をえんじて多くの人に楽しんでもらうことができました。今年もみんなを笑顔にできるように、学校でのあいさつ運動や地域のお手伝いをがんばりたいと思います。

平成27年度、校区内地域別震災対策訓練を実施しました —環境・安全部会—

平成27年11月22日(日)、午前9時大地震発生の想定で、校区コミュニティ防災会の川東西ブロックの12防災会(15自治会)の方々が、避難訓練や消火・救護訓練などに参加しました。

その後、震災対策本部長の松原鷹志、川東西ブロック長が『万が一の災害が起こったときのために今日の訓練を忘れないようにしよう』と訓練を締めくくりました。

最後に、地域の人達手づくりの炊き出しが行われ、おむすびや団子汁に参加者のみなさんが『おいしい』と舌鼓を打っていました。



地域の中で育っていく川東小学校の子どもたち —生涯学習部会—

川東小学校の教育活動の多くは、地域の皆さんに支えられ地域の中で行っています。例えば、4年生の東谷学習では、東谷の豊かな自然環境の中で川遊びや炭焼き体験、農業収穫体験、うどん作りなどに組み込まれました。東谷地区の皆様が子どもたちのために、たくさんの事前準備と当日の支援に労をいとわずご協力いただきました。

その他、5年生では、みんな寄りまい川東祭りや校区敬老会、ふれあい龍桜祭りなど、大勢の観客の方々の前で歌舞伎公演を行っています。盛大な拍手や掛け声をいただきながら、緊張の中にも堂々と自分を表現する機会を与えていただいています。また、校区婦人会の皆様のご協力を得ながら、6年生をリーダーに全校児童で龍満池散策路の清掃ボランティア活動にも取り組みました。

こうした地域の方々と共にしている活動は、子どもたちの自主性や積極性を育み、自分が他の人の役に立っているのだという自尊感情を高め、ひいては地域を愛する心の育成につながるものです。子どもたちが成長し大人になったときには、地域のために自ら進んで働きかけようとする、すなわち、これらの活動が人づくりの礎になることを願ってやみません。

どうぞ今後とも、川東小学校の子どもたちを温かい眼差しで見守り、本校の教育活動を支えてくださいますようお願いいたします。

川東小学校 校長 末竹 路弘



東谷学習



歌舞伎公演



清掃ボランティア

高齢者居場所づくり ～さんさん香川～ —福祉グループ—

高齢者居場所づくりについて、私たちのグループ活動を紹介させていただきます。グループ名はさんさん香川です。大正琴とハーモニカ演奏を主として始めることにしました。月4回、第1と第3月曜日をハーモニカ、第2と第4木曜日を大正琴の日として、演奏の練習と毎回、大きなボールを使った体操をしています。年齢は平均75才、人生の後半に音楽と体操を取り入れ楽しく過ごす仲間です。時には、地域のイベントや施設訪問にも行き、喜んでもらえる事が私たちの励みになると思います。ご近所の皆様、私たちと一緒に活動しませんか！。

代表 菅原 昭子

<参加等の問い合わせ先>

川東コミュニティセンター TEL 879-4215

高松市高齢者居場所づくり助成金により導入した音響設備



さぬき歌舞伎まつりから文化祭まで —文化財部会—

昨年の秋は大忙しでした。10月24日、金丸座で恒例の『さぬき歌舞伎まつり』が開催され、放課後子ども教室とその卒業生とで『寿式三番叟』を披露しました。祇園座は現在日本で祇園座だけが上演している演目『清正公夢物語』を怪演し、前会長の佐藤さんが、荒滝を熱演!!大きな拍手をお客様からいただきました。

翌25日、金丸座近くの琴平町文化会館にてJTBの依頼で農村歌舞伎をまったく知らないという山口県からのお客様の貸切公演に『清正公夢物語』を披露しました。ここでは前段の『きかんさん』を披露し、大いに笑いながら見ていただけ、祇園座を身近に感じていただけたものと思います。

11月1日は、お隣の塩江地区文化祭にて、金丸座と同じ演目で小学生と共に公演してきました。塩江へは、近年なかなかタイミングが合わず公演にいけなかったのですが、昔はよく出張公演で出かけていたので、御年配の方の中には記憶にある方もいらっしゃいました。

11月7日と8日は、地元川東校区文化祭にて川東小総合学習の『白浪五人男』も香川交番の方やよいち君とコラボし、それに合わせ放課後子ども教室と祇園座も公演しました。

今後の予定は、昨年の敬老会でも総合学習の公演をしましたが、1月30日(土)国分寺ホールにて再び祇園座と一緒に公演します。

こちらは有料公演(@500円)となっておりますので、詳しくはコミュニティセンターのポスターかチラシをご覧ください。

